

## Rechazan postura extranjera sobre reforma judicial en México

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La Mesa Directiva de la Comisión Permanente emitió un pronunciamiento por el que rechaza la declaración sobre la reforma del Poder Judicial mexicano emitida el pasado 8 de julio por el grupo denominado Iniciativa Democrática de España y las Américas y firmada por diversos exjefes de Estado. El documento detalla que esta declaración fue firmada por diversos expresidentes identificados con una ideología de derecha.

https://drive.google.com/file/d/1dbYyq McATIVdhb6YgPyDDqfn8RCMKhv/view